

## Escuelas de Verano optaron por suspender clases en aulas y se lanzaron a refrescantes juegos acuáticos ante la intensa ola de calor

Salto



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 55
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/escuelas-de-verano-optaron-por-suspender-clases-en-aulas-y-se-lanzaron-a-refrescantes-juegos-acuaticos-ante-la-intensa-ola-de-calor\\_15022.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/escuelas-de-verano-optaron-por-suspender-clases-en-aulas-y-se-lanzaron-a-refrescantes-juegos-acuaticos-ante-la-intensa-ola-de-calor_15022.php)

**ESCUELAS DE VERANO  
OPTARON POR  
SUSPENDER CLASES EN  
AULAS Y SE LANZARON A  
REFRESCANTES JUEGOS  
ACUÁTICOS ANTE LA  
INTENSA OLA DE CALOR**

*Salto*

*Escuelas de Verano optaron por suspender clases en aulas y se lanzaron a refrescantes juegos acuáticos ante la intensa ola de calor*

Escuelas de Verano se reinventan y eligen dejar las aulas para disfrutar de divertidos juegos acuáticos en medio de la fuerte ola de calor.

## **Escuelas de Verano: Actividades Adaptadas a las Altas Temperaturas en Salto**

El programa “Escuelas de Verano” ha implementado modificaciones en sus actividades debido a las elevadas temperaturas que se están experimentando actualmente. Varias instituciones educativas han decidido suspender las clases tradicionales dentro del aula, optando por actividades recreativas al aire libre, en patios, y utilizando piscinas y mangueras para ofrecer un alivio del calor.

### **Adaptaciones para el Cuidado de los Niños**

Los docentes, en un gesto de responsabilidad, han optado por juegos acuáticos con el fin de contribuir al bienestar de los niños y al mismo tiempo asegurar su protección ante la exposición solar. Todas las actividades se llevan a cabo con precaución, solicitando a los niños el uso de elementos de protección adecuados. Este programa se desarrolla en 9 escuelas de la región y tiene previsto continuar hasta el 9 de febrero inclusive.

### **Alta Participación en el Programa Estival**

El programa de verano, que comenzó el 8 de enero y finalizará el 6 de febrero, se extiende a 153 centros educativos en todo el país. Las actividades se llevan a cabo de lunes a viernes, entre las 8:30 y las 13:30 horas. Durante estas jornadas, los niños reciben desayuno y almuerzo, así como una variada oferta de actividades educativas y recreativas. En Salto, aproximadamente 700 niños, que asisten durante el año lectivo a centros educativos públicos desde la educación inicial hasta el 6° de primaria, se benefician de esta iniciativa. La actividad física y el juego al aire libre mejoran la salud física y mental de los pequeños, aunque se debe tener en cuenta que temperaturas superiores a los 38 grados representan un riesgo significativo para su salud.

### **Medidas de Prevención Ante el Calor**

Ante las altas temperaturas, Primaria ha emitido directrices para cuidar la salud de los niños y los docentes que participan en el programa. Estas medidas incluyen: Hidratación: Es fundamental que los niños beban agua con frecuencia, incluso antes de que la pidan. Se sugiere que lleven botellas de agua. Ropa Liviana: Se recomienda vestir ropa de colores claros para ayudar a mantener la frescura y evitar el estrés por calor. La vestimenta debe ser holgada, asegurando una buena ventilación y

protección contra la exposición directa al sol.

Actividades Acuáticas: Se propone suspender actividades dentro del aula, fomentando baños fríos o juegos con agua.

Asimismo, la natación es una excelente opción para refrescarse mientras se mantiene activa a la niñez.

Es importante recordar que siempre debe haber supervisión durante estas actividades para prevenir accidentes.

La sostenibilidad de estas iniciativas asegura no solo el bienestar físico y emocional de los niños sino también un ambiente de aprendizaje seguro y saludable.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

**ESCUELAS DE VERANO  
OPTARON POR  
SUSPENDER CLASES EN  
AULAS Y SE LANZARON A  
REFRESCANTES JUEGOS  
ACUÁTICOS ANTE LA  
INTENSA OLA DE CALOR**

de verano optaron por suspender clases en aulas y se lanzaron a refrescantes juegos acuáticos ante la intensa ola de calor

## Tags

*educativas, suspender, docentes, escuelas, centros, programa, educativos, temperaturas, actividades, febrero, bienestar, recreativas*

## Noticias relacionadas

---

**4.3 \*** Arrancó el programa “Escuelas de Verano”, que ofrecerá actividades hasta el 6 de febrero

---

**3.8 \*** Aumenta la demanda entre los más pequeños de Salto para formar parte de las esperadas “Escuelas de Verano”, que darán inicio el próximo 9 de enero

---

**4.6 \*** Comienza hoy el programa “Escuelas de Verano” en Salto, con la

*participación de 700 niños, 50 docentes y 20 auxiliares comprometidos*

**3.8 \*** *Ya están abiertas las inscripciones para las Escuelas de Verano: entérate cómo inscribir a los más pequeños, desde Inicial hasta 6° año*

**4.9 \*** *Se lanzan las Escuelas de Verano con más de 150 centros distribuidos en todo el país, una oportunidad única para el aprendizaje y la diversión*

**3.6 \*** *“Tango de Recreo” deslumbra en las aulas educativas*

**4.3 \*** *Ocho instituciones educativas se suman al innovador Programa Verano Educativo*

**3.7 \*** *Recomendaciones esenciales del director del Pereira Rossell frente a la ola de calor: claves para prevenir intoxicaciones y cuidados a tener en cuenta*

**4.3 \*** *Fortaleciendo lazos: Familias Fuertes en Escuelas de Verano, talleres comunitarios y actividades en barrios del interior*

**4.5 \*** *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*

## **Categorías**

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo